

## DANKSAGUNG

Wir danken herzlich für die vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit beim Abschied unseres lieben

# **Ernst Hagen**

Herzlichen Dank allen Freunden, Nachbarn und Bekannten, die unserem Vater mit Zuneigung und Freundschaft begegnet sind.

Wir danken ganz besonders Robert Kosek sen. und Robert Kosek jun. für die langjährige ärztliche Betreuung, der Spitex Töss für die Hilfe und Unterstützung und dem Tertianum Papillon für die liebevolle Pflege. Herzlichen Dank für die tröstenden Worte, Karten und Spenden für die Stiftung Sternschnuppe. Danke allen, die Ernst auf dem letzten Weg begleitet haben.

Wir behalten unseren Oldie in liebevoller Erinnerung.

Die Trauerfamilie